

Octubre  
24

# INFO IOMA #3

## COMUNICACIÓN INTERNA

IOMA



GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE  
BUENOS AIRES

### Capacitaciones del IPAP: conocé los cursos para noviembre



Hasta la última semana de octubre, podés inscribirte en los cursos abiertos con **modalidad virtual**, que pertenecen al Programa Agentes del Estado (PAE) del IPAP. Los mismos comienzan en noviembre.

Si te interesa, comunicate con el Departamento de Selección y Capacitación:

**capacitacion.ioma@gmail.com**

No olvides informarle a tu Director/a o Jefe/a de Departamento para que te autorice a realizar el curso y recordá que **solo podés anotarte en tres cursos por mes**.

Conocé cuáles son en <https://acortar.link/43GhEJ>

### Plan FinEs: si necesitás terminar el secundario, podés hacerlo en el ISEI



Si aún no terminaste el secundario y querés hacerlo, el centro de estudios y formación, perteneciente a la obra social, cuenta con el programa educativo destinado a la finalización de los estudios de nivel medio.

**La inscripción está abierta a todo público y la cursada es gratuita. Las clases comienzan en marzo del próximo año.**

Si te interesa, pedí más info al correo **estudioycapacitacionkaski@gmail.com**

Nota completa en el micrositi del ISEI <https://acortar.link/2w781R>

### Día mundial del lavado de manos



Cada **15 de octubre** se conmemora el Día Mundial del Lavado de Manos, con el objetivo de **cientificar acerca de la importancia de la higiene de manos con agua y jabón** como un medio fácil, efectivo y económico para prevenir enfermedades, ya que son las principales portadoras de gérmenes.

Mirá la nota completa acá <https://acortar.link/ezKrdp>

### Comienza a regularizarse la atención en Junín, a raíz de la firma de un acta acuerdo con el Círculo Médico



Firmamos un acta acuerdo con el Círculo Médico de Junín para que los profesionales de esa Región vuelvan a brindar atención a las personas afiliadas, tras haber resuelto el Directorio de la obra social prescindir de los servicios de la FEMEBA en ese distrito.

“El Círculo Médico votó con el principio de la democracia, en una asamblea con gran participación de los médicos. **Alrededor del 80% votó a favor de hacer un convenio directo con IOMA**”, consignó Giles, quien también resaltó que el de Junín “es el primero con el que firmamos de manera directa. Ayer votó el Círculo Médico de Chacabuco, el de General Pinto, y así están votando varios Círculos”.

Conocé más en <https://acortar.link/WFQnh4>

### Firmamos acta acuerdo con la Clínica La Pequeña Familia de Junín



En el marco de la visita del presidente de IOMA, **Homero Giles**, y del vicepresidente, **Mariano Cardelli**, a la localidad de Junín para realizar la firma con el Círculo Médico, también, se firmó un acta acuerdo con el centro de salud La Pequeña Familia de dicha localidad, que implica una **mejoría de precios para eliminar el cobro indebido y el concepto de categorías médicas**.

Más info en <https://acortar.link/reSRRq>

### Lomas de Zamora: trabajadoras y trabajadores de la Región participaron de un taller de RCP



Los talleres de RCP y primeros auxilios brindan a las trabajadoras y trabajadores una importante herramienta de atención pronta y repentina para quien haya sufrido un paro cardíaco y se le deba realizar esta práctica. En esta ocasión, se realizó en el **Parque Municipal de Lomas de Zamora**.

La actividad se llevó a cabo de manera **teórico-práctica**. Allí, las y los participantes ejercitaron técnicas en caso de desmayo y obstrucción de las vías aéreas, tanto en lactantes, niños/as y adultos/as que pueden desencadenar un paro cardíaco.

Además, se desarrolló una **posta de promoción y prevención** con toma de tensión arterial y glucemia para las afiliadas y los afiliados.

Conocé más en <https://acortar.link/ltpkLR>

### Día Mundial de la Salud Mental: creamos nuevos dispositivos integrados a la comunidad



El **10 de octubre** se celebró el **Día Mundial de la Salud Mental** con el objetivo de visibilizar las cuestiones inherentes a la salud mental para desalentar prejuicios y estigmas asociados a los trastornos mentales, promoviendo la comprensión, aceptación y acompañamiento a personas inmersas en estas situaciones.

En este marco, **Adelqui Del Do**, vocal del Directorio, señaló que la obra social viene trabajando en la creación de nuevos dispositivos de salud mental integrados a la comunidad. Además, se están realizando acciones conjuntas con el Colegio de Psicólogas y Psicólogos de la Provincia para tener más prestadores.

Más info sobre esto, la Ley de Salud Mental y el Hospital Bonaparte en <https://acortar.link/VcCQs8>

## CAMPAÑA CONTRA EL DENGUE

### Consultá el listado de farmacias con vacunas disponibles



[www.ioma.gba.gov.ar](http://www.ioma.gba.gov.ar)



IOMA



SEGUINOS EN

NUESTRAS

REDES SOCIALES



@IOMAgba



@ioma.gba



IOMAgba

[ioma.gba.gov.ar](http://ioma.gba.gov.ar)